

Nouvelles GeoNB News

New Map for the Forest Vegetation Management Program

2016-08-05

The Department of Energy and Resource Development (formerly the Department of Natural Resources) has collaborated again with GeoNB to publish an [informative map on forest vegetation management](#) in New Brunswick. The interactive map shows the areas that have been proposed for silviculture herbicide treatment during the months of August and September. The map can be accessed on the [GeoNB Applications page](#).



Nouvelle carte pour le programme forestier de gestion de la végétation

2016-08-05

Le ministère du Développement de l'énergie et des ressources (anciennement le ministère des Ressources naturelles) a encore une fois collaboré avec GeoNB à la publication d'une [carte d'information sur la gestion de la végétation forestière](#) au Nouveau-Brunswick. Cette carte interactive montre les secteurs proposés pour l'épandage d'un herbicide sylvicole pendant les mois d'août et de septembre. La carte est également accessible par l'entremise de la [page des applications de GeoNB](#).

